

Assemblée générale 2009

L'assemblée générale 2009 s'est tenue à Calais le 8 avril 2009. La visite de la ville de Calais, du site de l'Eurotunnel puis de la Maison de la Fayence à Desvres figuraient au programme.

Les médecins inquiets pour l'avenir et leurs retraites

Mercredi matin, l'Amicale des Allocataires de la Caisse Autonome de Retraite des Médecins Français (CARMF) a tenu son assemblée générale annuelle, à l'auditorium du musée des Beaux-Arts de Calais.

L'amicale regroupe au total plus de sept cents médecins répartis au sein des départements de l'Aisne, Oise, Somme, Nord, Pas-de-Calais, sous la présidence de Claude Chandelier. Le docteur Claude Poulain, responsable national, est venu présider les travaux de ces deux journées calaisiennes.

« Nous assistons actuellement à une paupérisation des retraités de la médecine » ont-ils lancé avec beaucoup d'inquiétude. Les différents retraités ont ensuite fait état de statistiques alarmantes, évoquant notamment une baisse de 10% des retraites des amicalistes en moins de dix années.

Des acquis remis en cause

« L'avantage spécial vieillesse accordé par l'État, depuis une convention signée en 1972, est bloqué » ont souligné plusieurs intervenants. Cet avantage n'est plus réévalué et serait même menacé de disparition avec le non respect des droits acquis. Inquiétude et mécontentement semblaient régner dans les rangs de l'assemblée. Les retraités ont été accueillis par les responsables locaux, Jean Weinbreick, biologiste et le docteur Claude Waubant. Les visiteurs ont ensuite décidé de partir à la découverte des beautés du Calaisis et de ses spécialités culinaires. Enfin, Anne-Lise Caron, neurologue, en charge de l'organisation de cette assemblée, a signalé l'accueil chaleureux de la municipalité calaisienne. ■



Les retraités ont fait part de leurs inquiétudes et de leur mécontentement aux responsables de la CARMF

